

Cuba figure parmi les meilleures destinations touristiques



La Havane, 25 septembre (RHC)- Cuba a été considérée comme la meilleure destination touristique internationale au cours d'une rencontre de ce secteur qui s'est tenue au Brésil qui a remis des distinctions à des PDG, à des compagnies, à des tour-opérateurs ainsi qu'aux destinations touristiques les plus importantes de 2014.

Après avoir reçu hier cette importante distinction, Nélida Hernández , consul général de Cuba à São Paulo, a mis en exergue le travail réalisé par le ministère du tourisme dans le développement de stratégies de promotion de l'offre dans cette région à l'intention du Brésil conjointement avec des compagnies aériennes, des agences de voyage et des institutions de ce pays sud-américain.

D'autres dépêches indiquent que la fondation suisse New Seven Wonders City a inclus La Havane parmi 20 autres finalistes en vue du choix des Nouvelles Merveilles du Monde.

Le président et fondateur de cette entité , Bernard Weber a indiqué que les villes choisies attirent l'attention en raison de leur diversité remarquable en termes de géographie régionale et de culture urbaine.

Actuellement, la compétition en est à sa dernière étape avec 21 villes en lice et elle prendra fin le 20 octobre prochain date à laquelle l'on fera connaître les Sept Villes Merveilles du Monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34688-cuba-figure-parmi-les-meilleures-destinations-touristiques>



Radio Habana Cuba